

Resultado óptimo de los mismos es el que, a la lista ya conocida de dólmenes de esta región—el de Can Boquet de todos conocido, y el de Céllecs, descubierto por nuestra Agrupación en 1929.—podamos hoy añadir dos dólmenes más de planta sencilla, y uno de galería cubierta, todavía suficientemente visible para su estudio.

Verdaderamente, no es necesario encarecer cuanta trascendencia tiene el hallazgo por ejemplo, de esta galería cubierta, en el Bajo Vallés cuyo tipo de construcción se creía hasta ahora privativa del Nordeste de Cataluña.

Asimismo, con la localización de otros cinco poblados ibéricos en las laderas occidentales de Céllecs, dependientes todos del existente en la cima del pico principal de dicho macizo, hay pie suficiente para empezar a insinuar alguna teoría que puede ser fundamental para el estudio de la vida social de aquél pueblo predecesor nuestro y ocupante del país en el momento de la invasión romana.

Dado el interés que tales hallazgos pueden revestir para el estudio, por comparación, de los restos de nuestras antiguas civilizaciones en el territorio que antes hemos llamado afecto a cada entidad excursionista, a partir de este número, tal como al principio hemos anunciado, empezaremos a dar cuenta en esta sección de todos los hallazgos arqueológicos efectuados por la Sección de Estudio de nuestra Agrupación.—JOSE ESTRADA

FICHA ARQUEOLOGICA

Eneolítico final Poblado ibérico de Céllecs (La Roca) del Vallés

A pocos metros de distancia del recinto fortificado del poblado ibérico de Céllecs, fueron hallados en Abril de este año los siguientes objetos: Uno punta de flecha tallada en cuarzo calcedonia, muy bien conservada, de factura espléndida y con las aristas magníficamente muescadas semejando una sierra finísima. Forma triangular, con pedúnculo. Longitud: 28 mm. grueso, en el centro: 4 mm. anchura de una punta de aleta a la otra, 21 mm.

Y un hacha votiva, de forma rectangular de unos 38 mm. de longitud por 20 mm. de anchura, de fibrolita bellamente pulimentada.

Ambos objetos pueden clasificarse como de procedencia del eneolítico final, hallándose actualmente depositados en el Museo de Granollers. El hecho de haber sido encontrado este material en un poblado ibérico es digno de ser tenido en cuenta, ya que se trata de una coincidencia que puede revestir otro día mayor importancia que la que hoy le podemos conceder.— J. E.

Notas

Sección de Colombofilia

—Ha sido entregado por el Presidente de la Sección de Colombofilia Sr. don Luis Baquero, un donativo de 100 ptas, el cual, junto con otras aportaciones verificadas por entusiastas de este simpático deporte, servirán para sufragar los gastos de sostenimiento y régimen futuro del palomar social.